

julio alejandro

TÉLLEZ VALDÉS

DOCTOR

en Derecho informático por la Universidad de Montpellier, Francia; licenciado en Derecho por la Universidad La Salle, México; investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; integrante del Sistema Nacional de Investigadores; vicepresidente de la Federación Iberoamericana de Asociaciones de Derecho e Informática con sede en España. Desde hace treinta años, profesor, ponente y conferencista en múltiples universidades, foros y congresos a nivel nacional e internacional relacionados con el derecho y las nuevas tecnologías. En materia electoral se ha desempeñado como consejero electoral federal a nivel distrital, así como observador electoral nacional e internacional en materia de voto electrónico.